



Anlass zum Jubiläumsjahr "200 Jahre Birseck eidgenössisch":

## Von Fürstenknechten zu Kantonsbürgern: Birseck und besonders Allschwil von 1792 bis 1833

*Was muss man sich unter dem Fürstbistum Basel vorstellen? Wie übte der Fürstbischof seine Herrschaft über die Allschwiler Untertanen aus? Wer herrschte zwischen 1792 bis 1833 über die Allschwiler? Wie wurden die „Besatzungen“ im Volk aufgenommen? Welchen Einfluss hatten die Herrschaftswchsel auf das tägliche Leben? Welche Rolle spielte Allschwil in der europäischen Politik?*

Einführung durch **Herrn Dr. Hans Utz**, Lehrer und Historiker.

Anschliessende Erörterung von Fragen und Diskussion mit Herrn Dr. Hans Utz und **Frau Regula Nebiker**, Historikerin, Staatsarchivarin Basel-Landschaft und Stiftungsrätin Archiv des ehemaligen Fürstbistums Basel.

**Mittwoch, den 25. November 2015, um 19:30 bis 21:00 Uhr.**  
**Christkatholischer Pfarreisaal**, Schönenbuchstrasse 8, 4123 Allschwil.

Im Anschluss wird ein Apéro serviert. Die Teilnahme ist kostenlos.

Zur Erleichterung unserer Planung bitten wir Sie um kurze, freiwillige Voranmeldung an [info@bg-allschwil.ch](mailto:info@bg-allschwil.ch) oder per Telefon unter 061 482 22 46 (Dienstag, Mittwoch und Donnerstag jeweils von 09:00 bis 11:00 Uhr)

Der Bürgerrat freut sich auf Ihren Besuch.